
H23.キャリアアップセミナー　アンケート集計

Excel活用講座 23 満足 49 この時期でよい 53
PowerPoint活用講座 8 どちらとも言えない 3 別の時期に希望 0
日経新聞の読み方講座 4 不満 1
カラーコーディネート講座 20

DM 42 ちょうどよい 53 役立つ 48
校友会HP 1 遅すぎた 0 どちらとも言えない 7
知人より 11 早すぎた 0 役に立たない 0
先生より 0 その他 2
その他 0

Ｑ2.今回の講座の内容は? Ｑ3.今回の講座の開催時期は?Ｑ1.本日はどの講座にご出席でしたか?

Ｑ4.今回の講座を知ったきっかけは？ Ｑ5.今回の講座のご案内を差し上げた時期は？ Ｑ6.今後の業務等に役立ちそうですか？

   実  施  日：平成23年11月6日 
   時       間：10：00～13：00 

   場       所：麻生塾福岡キャンパス 
   参加者数 ：61名 
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Q1. 今回受講した講座は？ 

Excel活用講座 

PowerPoint活用講座 

日経新聞の読み方講座 

カラーコーディネート講座 92% 
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Q2. 今回の講座の内容は？ 

満足 

どちらとも言えな
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Q3. 今回の講座の開催時期は？ 

この時期でよい 

別の時期に希望 
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Q4. 今回の講座を知ったきっかけは？ 

DM 校友会HP 

知人より 先生より 

その他 
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Q5. 今回の講座の案内時期は？ 
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Q6. 今後の業務等に役立ちそうか？ 

役立つ 

どちらとも言えな

い 

役に立たない 
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満足 50 語学（英語・韓国語・中国語） 28
どちらとも言えない 5 パソコン（Excel・Word・PowerPoint・Access） 38
不満 0 デジタルクリエィティブ 11

医療・福祉 16
コミュニケーション能力 21
美容・癒し 25
建築 6
経営 6
その他 9

Ｑ7.講座を担当した講師の説明や対応は十分でしたか？ Ｑ8.今後あったらよいと思う講座・セミナー・研修名のチェックをお願いします。（複数可）

    実  施  日：平成23年11月6日 
    時       間：10：00～13：00 

    場       所：麻生塾福岡キャンパス 
    参加者数 ：61名 
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9% 

Q7. 講座を担当した講師の説明や対応は十分でした

か？ 

満足 

どちらとも言えない 
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Q8. 今後あったらよいと思う講座セミナー・研修は？ 

語学（英語・韓国語・中国語） 

パソコン（Excel・Word・PowerPoint・Access） 

デジタルクリエィティブ 

医療・福祉 

コミュニケーション能力 

美容・癒し 

建築 

経営 

その他 
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Q9.講座のご感想をお聞かせください…

◆ 独学では難しいので（多忙だったり、テキストの選び方だったり）年に1回とは言わず定期的にしていただきたい。
また職場でのバージョンが違うので項目ごとにこれは2007から入れ替わるなど説明があればもっとよかった。

◆ 知らない機能を知れてよかったです
◆ とてもわかりやすい説明でよかったと思います。テキストを貰えるなんて思っていませんでした
◆ 内容はとても満足です。今後活用できることも多く学べました。しかし3時間という限られた時間が少しおしかった気がします。次回も機会があれば参加させて頂きます。
◆ 良く理解できました
◆ 以外に知らないことが多くて驚きました
◆ ついていけるかどうか不安でしたけど、細かい説明でついていくことができました。3時間で全て知るのは大変ですね
◆ いい経験になったのでよかったです
◆ キャリアによってクラス分けて内容を合わせて頂きたいです
◆ とても役に立ちました。できれば日数あけずに第2回、3回と続けてほしい。１日では時間が足りません。（本を読むよりも、人に教えてもらうほうが頭にはいりやすい）
◆ 質問を受付時間があるといいと思います
◆ 3時間では少し短いように感じました。できたら6時間ぐらいあると充実感があったのではないかと。

活用講座にしては、少しレベルが低いように感じました。もう少しレベルアップした講座があると嬉しいです。
◆ 業務に活かせるものもあり、勉強になりました。今後も参加させて頂きたいです。有難うございました。
◆ 自分で表計算のデータを作成したりもしたかったです。（時間的に難しいかもしれませんが）
◆ エクセルが初めてでも、とても分かり易く教えてもらえました。有難うございました。
◆ 本まで用意して頂いて、今後自分で勉強する時に大変助かります。有難うございます。
◆ 説明がとても丁寧で分かり易かったです。ただ欲を言えば、時間不足です。質が良かっただけに、量も欲しかったです。
◆ これからの業務に役立てるので良かったと思う。
◆ 実際の使い方（作り方）をよく知りたかった。
◆ 前回も参加させてもらい、効率よくパソコンを使えるように役立てたいと思います。
◆ 卒業生を大事にしてくれている感じがすごくあります。自分の子供とかが将来専門学校に行きたいと思ったら、麻生さんを勧めると思います。とても講座参考になりました。有難うございました。
◆ 2回（2か月）で講座をされても良いかもしれないと思いました。また申し込みたいと思います。
◆ 何かお急ぎでしたが、十分分かり易く教えて頂きました。有難うございました。
◆ とても分かり易かったです。
◆ パワーポイントの機械が面白かった。福祉の利用者さんの知的レベルに合わせて（偉そうですまないが）ニュースを口伝えするのが難しいです。

日経新聞は、利用者さんには少し難しいかもしれません。しかし、生保の事や年金の話題は重要だと思いました。
◆ とてもためになる内容だったので、是非もっと多くの人に参加して頂きたいと思った。
◆ 1時間半の講義を2セットで普段はちょっと長いかなと感じる時間も、講師の方に上手く惹きこまれ、短く感じた。充実感があった。
◆ 非常に内容が充実しており、自身の為になりました。
◆ 最後にパーソナルカラーのお仕事のお話をされたので、ちょっと嫌でした。
◆ 在学中の授業では学べなかったことなので、参考になりました。
◆ 大変楽しく学ぶ事ができました。有難うございました。
◆ 自信のない分野でしたが、受講してみると楽しかった。
◆ カラーの基本を知る事が出来て楽しかった。
◆ 今まであまり気にしなかったことが学べて為になりました。
◆ 日常生活でも気付かなかった色を、もっと意識すれば楽しいと思いました。分かり易く、とても勉強になりました。
◆ 今回初めての講座を受講しましたが、とても興味を持てる内容でした。今後も、勉強していきたいなという気持ちになりました。
◆ 進め方が分かり易かったです。また、参加したいと思いました。
◆ 学ぶというよりも、入り口を作って頂いた感じで、時間的にはその程度との認識がありましたし、興味を持つきっかけが広がり有意義でした。
◆ 色の持つ意味について、勉強できてよかったです。2回目、3回目と何回か続けて開催してほしいです。
◆ カラーコーディネートには興味があったので、楽しかったです。カラーを使って美容の講座があれば良いと思います。
◆ 楽しかったです。久々に講義を聞いて楽しかったです。
◆ 仕事以外でも生活する上で、カラーはとても重要だと思うので、とても勉強になりました。有難うございました。

   実  施  日：平成23年11月6日 
   時       間：10：00～13：00 

   場       所：麻生塾福岡キャンパス 
   参加者数 ：61名 
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知らない 14 今回のようなフォロー研修の開催回数を増やして欲しい 41
8 校友会の総会の時期を違う時期に開催して欲しい 0

22 講演会を開催して欲しい 8
5 校友会通信をHP上で定期的に発信して欲しい 4
7 麻生塾のニュース/イベント情報が知りたい 7

再就職支援の充実 8
その他 1

Ｑ11.校友会に今後期待すること、または希望することは？（複数可）

両方見たことがある

Ｑ10.校友会のＰＣ板ＨＰまたは携帯板のＨＰがあることをご存じですか？

ＰＣ板のみ
携帯板のみ
見たことはない

   実  施  日：平成23年11月6日 
   時       間：10：00～13：00 

   場       所：麻生塾福岡キャンパス 
   参加者数 ：61名 
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Q10. 校友会のHP(PC・携帯)があることを知っているか？ 

知らない 

両方見たことがある 

ＰＣ板のみ 

携帯板のみ 

見たことはない 
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Q11. 校友会に今後期待すること、または希望することは？ 

1．今回のようなフォロー研修の開催回数を増

やして欲しい 

2．校友会の総会の時期を違う時期に開催して

欲しい 

3．講演会を開催して欲しい 

4．校友会通信をHP上で定期的に発信して欲し

い 

5．麻生塾のニュース/イベント情報が知りたい 

6．再就職支援の充実 

7．その他 


